



Japón y las Filipinas fortalecen su defensa contra China

• [4/6/2025](#)

Funcionarios de defensa japoneses y filipinos se reunieron el domingo en Singapur para mantener conversaciones sobre cómo impulsar la cooperación militar contra una amenaza común: China.

Ambas partes cerraron un acuerdo de acceso recíproco que permite las visitas militares bilaterales a las naciones de la otra parte, un acuerdo que sentará las bases de una importante cooperación en materia de defensa.

'Potenciar la disuasión': el secretario de defensa filipino, Gilberto Teodoro, señaló que Japón y Filipinas "deben reforzar la disuasión" y "oponerse a las acciones que no desean", en referencia a la frecuente invasión por parte de China de las aguas territoriales japonesas y filipinas cercanas a las islas que ambos administran.

A medida que China se muestra más beligerante en la región Asia-Pacífico, los sentimientos antichinos incrementan. Las Filipinas sufren regularmente el acoso de los chinos y se mantienen firmes en su resistencia.

Japón también ha intentado hacer frente a la agresión de China, reforzando sus capacidades de defensa y sus esfuerzos de cooperación con otros países asiáticos, incluyendo las Filipinas.

La profecía dice: pero la profecía bíblica muestra que a medida que Estados Unidos declina y China asciende y se acerca a Rusia, los esfuerzos de otras naciones asiáticas por contrarrestar a China no durarán mucho. A medida que EE UU se retira, Japón y las Filipinas recalcarán y cambiarán su lealtad a un eje liderado por Rusia y China, que según las profecías dispondrá de un ejército de 200 millones de soldados.